

# Élections de nos délégués de classe.



Mardi 27 septembre, nous avons voté pour les délégués.

écrit par Celya et Kévin



Emy a tamponné les cartes d'électeur de toute la classe, pour ne pas qu'on vote une deuxième fois et qu'on triche.

écrit par Lilou, Nils et Lochlann



Pauline vote dans l'isoloir avec  
une feuille.

écrit par Manon et Hugo



Louise a voté pour des enfants qui vou-  
laient être délégués et la maîtresse nous a  
pris en photos.

écrit par Marylou, Louise et Nathan



Matthew est en train de mettre l'enveloppe dans la boîte transparente qu'on appelle une urne. Beaucoup ont voté pour Louise et Cao.

écrit par Emy, Matthew et Cao



Mercredi 28 septembre, nous avons fait le dépouillement pour choisir les délégués. Lucie a marqué les voix. Kévin a ouvert les enveloppes et avec Matthew, a dit les prénoms qui étaient écrits dessus.

écrit par Lucie, Elias et Lacha



## Résultats des élections:

Les délégués sont Louise et Cao et les suppléants sont Lucie et Kévin.

Pauline dépouille les votes au deuxième tour. Elle les donne à Lochlann qui vérifie qu'elle ne s'est pas trompée.

écrit par tous les élèves de notre classe.

écrit par Maëlie, Pauline et Antoine